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Abstract (en)
Electrical heating apparatus comprising a photon-emitting device consisting of incandescent lamps (12). Each lamp is surrounded by a metal
cylinder (13) serving as a shield, the face of this shield turned towards the photon emitter having a hard surface such as to brake the photons
emitted and ionise the air. The invention also relates to a method of conditioning the ambient air contained in a room as well as the use of the
heating apparatus in question to dry out the walls of the room in which the apparatus is located. <IMAGE>

Abstract (fr)
L'invention concerne un appareil de chauffage électrique comportant un dispositif émetteur de photons constitué par des lampes à incandescence
(12). Chaque lampe est entourée par un cylindre métallique (13) servant d'écran, la face de cet écran dirigée vers l'émetteur de photons présentant
une surface dure de manière à freiner les photons émis et à produire une ionisation de l'air. L'invention concerne également un procédé de
conditionnement de l'air ambiant contenu dans un local ainsi que l'utilisation de l'appareil de chauffage en question pour assécher les parois du local
dans lequel se trouve l'appareil.
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